



12月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。



明けましておめでとうございます。

子ども達の元気な声と共に新年がスタートしました。年末年始は家族で楽しく過ごせましたか？子ども達の表情から充実したお休みになった事が伺えると同時に、お正月を経験し少しくましく成長した様に感じます。お休みで乱れがちになった生活リズムを整え、早寝・早起き・朝ごはんをしっかり摂り元気に過ごして行きましょう。今年度も残り3ヶ月、子ども達にとってはまとめの時期に入ります。短い期間ですが、一人ひとりに寄り添い思いを受け止めながら、健やかな成長に繋がるよう保育をして行きたいと思ひます。本年もどうぞよろしくお願い致します。



1月の行事予定

1	月	元日
2	火	年始休み
3	水	
4	木	初登園・新年の集い(分園交流) リトミック (pm)
5	金	本部今帰仁消防組合出初式 (めろん組)
6	土	
7	日	
8	月	成人の日
9	火	英語
10	水	
11	木	避難訓練・太鼓
12	金	リトミック
13	土	マラソン大会・園内研修
14	日	
15	月	
16	火	英語
17	水	誕生会・歯の表彰式
18	木	
19	金	リトミック
20	土	
21	日	桜祭り MOTOBUっ子ショー(めろん組出演)
22	月	
23	火	英語
24	水	弁当会・避難訓練(地震津波火災)
25	木	太鼓 (pm)
26	金	リトミック
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	英語
31	水	

クラス状況



いちご組

行事が沢山あった12月。多くの事を体験し、喜ぶ顔や緊張する顔等色々な表情を見せてくれました。又、月齢の高い子は衣服の着脱や手洗いなど身の回りの事に興味を持ったり、月齢の低い子も生活リズムが安定し、みんなと一緒に活動できるようになりました。残り3ヶ月もそれぞれのペースに合わせて、安心して過ごせるよう保育を行って行きたいと思ひます。本年もよろしくお祈りします。



れもん組

友だちとの関わりも増え言葉で伝えたり、排泄面も出来つつあります。12月は発表会に参加し大勢の前で一人ひとりの成長した姿を見せる事ができました。新しい年を迎え、お正月は家族で楽しく過ごした事と思ひます。れもん組での保育も残りところ3ヶ月となりました。今月から、登園後の所持品の準備を子ども達と一緒にやる計画をしています。出来る事に喜びを感じながら、頑張る姿を見守りたいと思ひます。体調を整え活動内容や運動量を増やし過ごして行きます。



もも組

発表会では、堂々と舞台に立ち楽しんで終える事が出来ました。自由遊びの時間には、他のクラスのオペレッタやダンスを真似してセリフを言う姿も見られます。玄関やお部屋にクリスマスの装飾が飾られクリスマス一色。子ども達からは、「ジャングルベル、ジャングルベル〜!」とロずさむ歌声が聞こえています。お友だちや保育士に「サンタさんに〇〇〇のプレゼントをお願いしたよ」等、賑やかな雰囲気になっています。寒さが段々と増してきます。体調面に気を付けて行きたいと思ひます。



とまと組

発表会も終わり、子ども達は大勢の前で最後までやり切った事で自信に繋がった様に感じます。伝統行事であるムーチ作りを体験したり、クリスマス会では手話ソングを披露したりと積極的に活動に参加しています。また、寒さに負けず丈夫な体を作るためにマラソンにも力を入れています。今年の干支や十二支についても子ども達と一緒に勉強し、この一年も健康で元気に過ごして行きたいと思ひます。



めろん組

12月は行事が盛り沢山でした。大勢の前で演技を披露した発表会では個々に合った役やダンスで個性豊かな表現ができ、これまでの園生活の中で最も成長を感じる事が出来ました。これからの季節として、体を動かすのに最適なマラソンがあります。園庭を出来るだけ多く走り丈夫な体作りをしていきたいと思ひます。保育園生活も残り3ヶ月です。年長児として年下の子に対する思いやりや優しさ、また活動面では「やる気」を大切に新しい年も様々な事に挑戦、経験して楽しく過ごせるようにして行きたいと思ひます。今年も宜しくお祈りします。

